

国際大会

Math A-lympiad in オランダ

日本数学 A-lympiad で優秀賞を受賞し、

2年生4名(26H 南出明洋さん、28H 清野大地さん、28H 布川莉久さん、28H 前野稜さん)

が3月14日～20日(月)の日程でオランダに派遣されました。

3月14日(火)

小松空港より出発。

日本数学 A-lympiad で最優秀賞を受賞した
開智日本橋学園高校(東京都)のメンバー
と合流しました。



3月15日(水)

経由地ヘルシンキ国際空港を経て、
好天に恵まれ、ユトレヒト大学本部や
歴史的な街並みを観光。

たくさん歩き、時差ぼけもだいぶ解消できました。



3月16日(木)

国立美術館を見学したのち、バスで会場の WestCord に到着。
近くのスーパーで買い出したのち、一軒家のバンガローで宿泊です。
そして、いよいよ翌日からコンテスト本番です。



3月17日(金)・18日(土) コンテスト当日

小松高校は詰襟の制服で登場し、参加者の注目を集めました。
コンテストでは、新しいゲームの開発者2名を会場に招き、そのゲームに関する数学の問題に取り組みます。
その後交流会が開かれ、他国の参加者と歓談を楽しみました。
最終課題は、このゲームに自分なりの改良を提案するという内容です。





3月19日(日)・20日(月)

スキポール国際空港・ヘルシンキ国際空港を経て、
羽田空港より入国、
ここで開智日本橋高校メンバーとは解散しました。
17:00頃の便で小松空港に無事到着。
世界の舞台を経験したメンバーたちは
凛々しく頼もしい表情で帰国しました。

